

Le Venezuela rejette les sanctions des États-Unis contre des magistrats de ce pays



Caracas, 19 mai (RHC)- La ministre des affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, a rejeté les sanctions unilatérales imposées par le Département du Trésor des États-Unis contre 8 magistrats du Tribunal Suprême de Justice de son pays.

Sur son compte twitter, la chef de la diplomatie vénézuélienne a qualifié d'inadmissible cette décision. Elle a condamné l'imposition de sanctions contre des membres d'un Pouvoir Public souverain et indépendant ce qui viole le droit international.

Elle a ajouté que la participation et la direction du gouvernement des États-Unis concernant le processus de déstabilisation du Venezuela a de nouveau été mis en évidence.

Hier, Washington a décidé de geler tous les biens que pourraient avoir aux États-Unis le président du Tribunal Suprême Vénézuélien, Maikel Moreno et sept autres magistrats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130245-le-venezuela-rejette-les-sanctions-des-etats-unis-contre-des-magistrats-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba